

Últimas noticias

Lun, 05/02/2024 - 21:16
Chocó: ¿quiénes eran los militares que murieron en accidente aéreo?

Lun, 05/02/2024 - 16:30
Cárcel para 'Gusano', presunto responsable de homicidio en Risaralda

Lun, 05/02/2024 - 15:01
Encuentran a dos estadounidenses muertos en Medellín

Lun, 05/02/2024 - 14:25
Dos soldados heridos tras enfrentamiento con disidencias en Huila

Lun, 05/02/2024 - 14:46
Avanza juicio contra Dani Alves por presunto abuso sexual

NACIÓN

En 3 años, Ecopetrol redujo 1,5 millones de toneladas de CO2

Esta cifra se compara a 197 días sin carro en Bogotá.



Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano. Foto: Cortesía Ecopetrol.


En tendencia

1. [Rey británico Carlos III inició 'tratamiento regular' contra el cáncer](#)
2. [Esta es la fecha límite para el 10% de descuento en el predial](#)
3. [Murió estudiante de Escuela Militar de Cadetes: lo que se sabe](#)
4. ["Petro no asusta con sus llamados a salir a la calle"](#)
5. [Ciclistas fueron víctimas de millonario robo en La Calera](#)
6. [Nuestra democracia en riesgo](#)
7. [Fiscalía pagó \\$180 ...](#)

Hoy, cuando se cumple el Día sin Carro en Bogotá, Villavicencio y Montería, el Grupo Ecopetrol se suma a esta iniciativa que busca contribuir a mejorar la calidad del aire, con la reducción de emisiones de dióxido de carbono equivalente (CO2 e) en sus operaciones en todo el país.

Como parte de su compromiso con la transición energética justa y equitativa, en los últimos cuatro años las empresas que hacen parte del Grupo lograron reducir 1,5 millones de toneladas de CO2e, en los segmentos de exploración y producción, transporte y refinación de hidrocarburos, lo cual equivale a 197 días sin carro en Bogotá.

La cifra es significativa teniendo en cuenta que, según la Alcaldía Mayor de Bogotá, se estima que solo durante la jornada de este jueves dejarán de circular 1 millón 850 mil carros y 430 mil motos.

Se destaca que el resultado del 2023, periodo en el cual las empresas del Grupo Ecopetrol dejaron de emitir 581.532 toneladas de gases de efecto invernadero, se alcanzó mediante la implementación de iniciativas de eficiencia energética, energías renovables y reducción de emisiones fugitivas, venteos y quemas en teas. De esta manera, se superó en 40% la meta fijada para el año (416.672 toneladas de CO2 equivalente).

“Inicialmente, el Grupo Ecopetrol se había fijado la meta de reducir 1,6 millones de toneladas de CO2 equivalente, entre el 2020 y el 2024, para seguir impulsando la transición energética justa y equitativa. Con los resultados alcanzados en el 2023, llegamos a un punto donde solamente nos hace falta reducir las emisiones en 100 mil toneladas para cumplir la meta fijada en este periodo. Esto nos motiva a continuar actuando con gran diligencia y eficiencia, para mejorar aún más nuestros resultados y cumplir los objetivos estratégicos.”: señaló el presidente de Ecopetrol Ricardo Roa Barragán.

millones para imprimir libros sobre Barbosa

Le puede interesar



La tragedia mortal de coca en EE.UU.



18 meses a bordo de Petro, ¿cómo está el país?



Mundo iliberal de este 2024 -y Europa- se parece más a Orbán que a la UE

Más información



Suprema recibió recusación contra Petro por elección de nueva fiscal



En 3 años, Ecopetrol redujo 1,5 millones de toneladas de CO2

Alcaldía de Tunjuelito dará licencias de conducción gratis: los detalles



Moody's no cree que el Gobierno cumpla con regla fiscal este año

Chocó: ¿quiénes eran los militares que murieron en accidente aéreo?



Manchester City le ganó 3-1 al Brentford y se acerca al Liverpool